



Preven que México suba su nota

Analistas coinciden en que, de seguir con las reformas, la calificación pasará de BBB a BBB+; expertos en economía y finanzas explican por qué importa esta evaluación y quién beneficia.

Publicado: Miércoles, 24 de abril de 2013 a las 06:00

Por: Marco Núñez y Elia Baltazar

Analistas coinciden en que, de continuar con las reformas estructurales, México podría subir su calificación de BBB a BBB+, luego de que en marzo de 2013 Standard & Poor's (S&P) mejorara su perspectiva sobre la deuda del país de "estable" a "positiva".

Para algunos de los expertos en economía y finanzas consultados por la revista Expansión del 12 de abril de 2013, este aumento en la nota mexicana no hará gran diferencia; otros opinan que da más credibilidad al país y lo hace un mejor sujeto de crédito.

Además, ofrecen su visión sobre quiénes resultan realmente beneficiados con este cambio de calificación.

En todo caso, los analistas enfatizan la importancia de continuar con las reformas que el país requiere.